

Das Kaurischneckenspiel (Sri Lanka)

Das Würfeln mit Kaurischnecken ist ein beliebtes Spiel in Indien und Sri Lanka. An Deepavali erhält es eine zusätzliche Bedeutung: Mit Hilfe des Spiels wird versucht herauszufinden, ob Lakshmi, die Göttin der Schönheit, des Wohlstands und des Glücks den würfelnden Personen wohlgesonnen ist oder nicht. Ergibt ein Wurf eine ungerade Zahl an nach oben liegenden Muschelöffnungen, so bringt dies Glück.

Spielanleitung

Jede Spielerin, jeder Spieler erhält mindestens 6 Kaurischnecken. Es wird gewürfelt. Die Kaurischnecken mit dem Schlitz nach oben ergeben je einen Punkt. Haben alle Kaurischnecken den Schlitz oben dann erhält die Spielerin, respektive der Spieler, die doppelte Punktzahl. Ebenfalls die doppelte Punktzahl erhält man, wenn kein Schlitz nach oben zeigt.

Auf einer Liste mit den Namen der Spielenden werden die Punkte aufgeschrieben und am Schluss zusammengezählt. Diejenige oder derjenige mit den meisten Punkten hat gewonnen.

Das Gümmelispiel (Thailand)

Spielanleitung

Das Gümmelispiel ist ein Partnerspiel. Jede oder jeder hat einige Gummiringe und legt einen davon auf den Boden (oder auf den Tisch), so dass die beiden Ringe etwa 30cm auseinanderliegen. Nun wird abwechslungsweise gepustet. Dabei muss man versuchen, den Gummiring so vorwärts zu pusten, dass er auf dem Ring des anderen zu liegen kommt. Wer dies zuerst schafft, hat gewonnen. Es wird abwechslungsweise gepustet.